



▲共同宣言書を手渡し、握手を交わす永見国立市長と津谷市長

国立市の市制施行50周年記念式典が、11月3日にくにたち市民芸術小ホールで行われ、津谷市長と国立市の永見理夫市長が、両市の文化、教育、経済、観光などの分野で交流を広げる共同宣言を行い、新たな絆を深めていくことを誓い合いました。

国立市は、東京都のほぼ中央に位置し、人口は約7万5000人。面積は8・15平方キロメートルで全国で4番目にコンパクトな市です。本市との交流は、昭和54年の旧合川町時代に始まった児童交流を契機に、行政と住民が一体となった交流が続けられてきました。近年では、平成26年の「クリーン多摩川国立の集い30周年記念行事」で合川地区の伝統行事「万灯火」を「国立まとも」として実演したほか、平成27年には「災害時における相互応援協定」を締結するなど、両市は友好的な関係を築いてきました。

### 交流の幅を広げ、新たな絆深める

#### 国立市と交流促進共同宣言

- 10月17日(火)▽280メガヘルツデジタル同報無線整備工事安全祈願祭(鷹巣神社)▽鷹巣中学校駅伝チーム全国大会・東北大会出場あいさつ(本庁舎)
- 19日(木)▽第169回秋田県市長会定例会(由利本荘市)
- 20日(金)▽北秋田市花だんコンクール表彰式(市民ふれあいプラザ)
- 21日(土)▽第11回北秋田市産業祭開会セレモニー(鷹巣体育館)
- 24日(火)▽県道矢坂糠沢線期成同盟会現地視察会(藤里町・北秋田市)▽鷹巣町役場職員OB友の会秋季研修会(耕ホール)
- 25日(水)▽台湾訪日企業団(三三三)との昼食会(大館市)
- 26日(木)▽第3回空き家対策協議会(市民ふれあいプラザ)
- 27日(金)▽在宅複合型施設移管先選定委員会委嘱状交付式(本庁舎)
- 28日(土)▽合川精密創業30周年記念祝賀会(秋田市)
- 30日(月)▽北秋田市芸術文化功労賞及び奨励賞授与式(文化会館)
- 30日(月)▽大館能代空港ターミナルビル取締役会(同所)
- 31日(火)▽秋田北鷹高校女子駅伝チーム高校駅伝県大会優勝報告(本庁舎)
- 11月1日(水)▽定例記者会見(本庁舎)▽糠沢快老クラブ優良老人クラブ厚生労働大臣表彰受賞報告(本庁舎)▽第35回北秋田地区少年防犯弁論大会(合川中学校)▽第2回北秋田市民病院運営連絡協議会(北秋田市民病院)
- 3日(金)▽国立市制50周年記念式典(東京都国立市)
- 6日(月)▽北秋田市内郵便局との包括連携協定締結式(本庁舎)▽民生委員制度創設100周年記念北秋田市民生委員児童委員大会(文化会館)▽秋田県市長会30年勤続表彰伝達式(本庁舎)
- 7日(火)▽省庁等要請活動(東京都)
- 8日(水)▽安全・安心の道づくりを求める全国大会(東京都)▽省庁等要請活動(東京都)
- 9日(木)▽北秋田市議会全員協議会(本庁舎)▽北秋田市誘致企業懇談会(市民ふれあいプラザ)
- 10日(金)▽秋田県民生協会野球部全国大会優勝報告(本庁舎)▽農政意見交換会(市民ふれあいプラザ)
- 11日(土)▽縄文シティサミット12日(日)まで(函館市)
- 13日(月)▽地域高規格道路大曲・鷹巣道路整備促進フォーラム(文化会館)▽綴子地区行政懇談会(綴子基幹集落センター)
- 14日(火)▽国道整備直轄砂防事業促進期成同盟会合同要望(秋田市)
- 15日(水)▽高速道路の早期整備に係る県、市町村及び商工団体等の協働要望(東京都)

### 市長ダイアリー

◇10月16日～11月15日



▲協定を締結し、握手を交わす石崎鷹巣郵便局長と津谷市長

北秋田市と市内郵便局との「災害発生時の対応と平常時に高齢者等見守り活動の相互協力及び道路損傷等発見時の対応に関する協定」の締結式が、11月6日に市役所で行われました。

この協定は、災害発生時および平常時において、市と郵便局のネットワークを活用した連携・協力を行うことを基本とし、平成17年8月に締結した「災害発生時における北秋田市内郵便局・北秋田市間の協力に関する覚書」による災害発生時の相互協力に関する事項に加え、平常時にける高齢者等の見守り活動や道路の損傷、不法投棄等に関する情報について連携・協力することにより、市民の安心・安全な暮らしの実現を目的とするものです。

### さらなる安心安全を目指して

#### 市内郵便局との連携協力に関する協定を締結

### 地域の安心を支えて100年

#### 民生委員制度創設100周年記念北秋田市民生委員児童委員大会

民生委員制度創設100周年を記念した北秋田市民生委員児童委員大会記念式典(北秋田市民生委員児童委員協議会主催)が、11月6日に文化会館で行われ、住民が安心して暮らせる地域を目指していくことを誓い合いました。



▲住民が安心して暮らせる地域づくりを目指すことを誓い合った記念式典

この日の式典では、はじめに柏木清一会長が「この制度創設100年という記念すべき年をスタートに、民生委員児童委員の存在と役割を地域の皆さんにより一層理解してもらい、安全で安心して暮らせるまちづくりのため活動に励んでいきたい」とあいさつ。